

Berichte 2023

Jahreshauptversammlung der URCI e.V. am Sonntag, 23. April 2023 in Rastatt

- Drucken

Jahreshauptversammlung der URCI e.V. am Sonntag, 23. April 2023 in Rastatt

Zur Ordentlichen Jahreshauptversammlung 2023 unseres Dachverbandes, **hatte der 1. Vorsitzende, Michael Kraft nach Rastatt geladen.** Tagungsort war das Cafe-Restaurant Rheinstrom, wo bereits am Vortag unsere Richter – und Zuchtwart – Tagung abgehalten wurde. Nach Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung erstatteten die beiden Vorsitzenden ihre Rechenschaftsberichte über das Verbandsjahr 2022. Ebenso berichteten der Hauptzuchtwart, der Kassierer und der Schriftführer über ihre Resorts. Die beiden Kassenprüfer berichteten über eine einwandfreie und übersichtlich geführte Buchführung und schlugen die Entlastung des Kassierers, sowie der Vorstandschaft vor. Diese wurden einstimmig erteilt und im Anschluss berichtete der Genetikvorsitzende Ralf Lehmann über die in 2022 erfolgten Genetikseminare und stellte die in 2023 kommenden neuen Seminare vor. Das Erste wird am 27. Mai 2023 in Bad Schönenborn stattfinden mit der Thematik: „Welpensozialisierung“. Der im letzten Jahr neu aufgenommene Verein „Hundeclub Eifel“ unter dem Vorsitz von Frau Lydia Schall, erstattete Bericht über die laufenden Aktivitäten und den Wunsch nach einem Züchterseminar vor Ort, sowie der Planung einer Rassehundeausstellung. Hier bedürfen sie der Unterstützung des Dachverbandes. **Die Ahnentafelpreise werden im kommenden Jahr angepasst werden müssen, da die Papier- und Druckpreise sich nahezu verdoppelt haben und man einigte sich auf einen Ausgabepreis, ab 01.01.24 auf € 20,--!** Dies liegt immer noch im Rahmen der Mitbewerber, insbesonder da die Qualität und Zusatzblätter in unseren AT's unerreichbar sind! Hier dürften wir nach wievor Marktführer sein! Die kommende **Arbeitssitzung wurde auf den 28. Oktober 2023 festgelegt**, ebenfalls hier in Rastatt-Plittersdorf. Nach Beendigung der HV bedankte sich der 1. Vorsitzende bei den anwesenden Funktionären für Ihre Anwesenheit und Loyalität und wünschte Allen einen guten Nachhauseweg.



